

Fuente: 20 minutos

Fecha: 01 de octubre de 2008

Título: El 80% de los bebés dejan de mamar antes de tiempo y pueden sufrir enfermedades

Link: <http://www.20minutos.es/noticia/416326/0/bebe/mama/enfermo/>

El 80% de los bebés dejan de mamar antes de tiempo y pueden sufrir enfermedades

ISABEL MARTÍN. 01.10.2008



Ampliar foto

Una madre da de mamar a su hijo en el campo.

- Sólo el 20% de las madres dan el pecho hasta los seis meses.
- La falta de información y de tiempo provocan este abandono.
- CONSULTA AQUÍ MÁS [NOTICIAS DE TU CIUDAD](#)

Minuteca todo sobre:

- [Lactancia](#)

El 80% de las madres aragonesas que dan de mamar a sus hijos abandona este hábito **antes de que transcurran tres meses** y sólo un 20% de ellas da el pecho hasta que el niño alcanza los seis meses, unas interrupciones que pueden provocar enfermedades a sus bebés.

La falta de información y de tiempo son las principales razones por las que las madres dejan de dar de mamar antes de tiempo.

Al hacerlo, posibilitan que el niño esté predisposto a la obesidad y a sufrir problemas digestivos, como estreñimiento o diarrea

Otras posibles consecuencias de este abandono son alergias a ciertos alimentos, **eccemas en la piel**, infecciones de oído e incluso diabetes, según explica la pediatra Natalia Moreno de la Clínica del Pilar.

La Organización Mundial de la Salud recomienda que al bebé sólo se le dé leche materna hasta los seis meses, y luego se complemente la nutrición con otros alimentos **hasta los dos o incluso los tres años de edad**. Cuando un niño recibe leche materna se reducen a la mitad los ingresos hospitalarios, según la asociación Lactaria, que promueve la lactancia materna entre las mujeres.

"La leche se va adaptando al momento de la toma y al **propio desarrollo del niño**, aportándole las sales minerales, vitaminas y proteínas que necesita", añade Teresa Cenarro, pediatra del centro de Salud de Sagasta.

El acto de mamar también es provechoso **para las mujeres**. Les ayuda a recuperarse antes del parto y a evitar el cáncer de mama, de útero y la osteoporosis, y fomenta el vínculo entre la madre y el hijo.